

## Medienmitteilung

### Speed Debating in Baden

**Baden – Politiker kennenlernen in weniger als 15 Minuten? Das kann man am 29. November in Baden. Beim Speed Debating findet man nicht den richtigen Mann / die richtige Frau fürs Leben, sondern lernt die verschiedenen Politiker des Aargaus ohne Parteivorurteile kennen.**

Ein ungezwungenes Candlelight-Dinner in unkomplizierter Atmosphäre – Verlieben garantiert. Das offeriert das Jugendparlament Aargau. Doch statt eine möglichen bessere Hälfte kennenzulernen, lernen Jugendliche PolitikerInnen aus dem ganzen Kanton kennen. In Diskussionen über beliebige Themen lernen die Jugendlichen die Menschen hinter den PolitikerInnen kennen fern von dem Wissen, welcher Partei sie angehören. Am Ende des Abends müssen die Jugendlichen die PolitikerInnen einer Partei zuordnen – für Überraschungseffekte ist dabei gesorgt.

### **Speed Debating geht in die zweite Runde**

Nach dem sehr erfolgreichen Speed Debating Anlass in Aarau zieht es das Jugendparlament Aargau 2018 in die Stadt an der Limmat. Im Mehrzweckraum Schadenmühleplatz findet das diesjährige Speed Debating statt. Wiederum wird dem Traumpolitiker oder der Traumpolitikerin am Ende des Abends eine rote Rose als Anerkennung für ihre diskursiven Fähigkeiten verliehen. Es bleibt abzuwarten, wer die Nachfolge von Jonas Fricker antritt.

Kontakt:

Hasler Samuel

Co-Präsident

[samuel.hasler@jupa-ag.ch](mailto:samuel.hasler@jupa-ag.ch)

T: 079 808 33 73